

住民登録

5月1日現在

前月比
人口 73,364 (-240)
男 35,007
女 38,357
世帯数 19,834 (-6)

# 大 報

# おおだて

6月号 (No. 203)

編集と発行 — 大館市役所  
(電話) 2-1212  
発行年月日 — 昭和49年6月1日  
発行日 — 毎月 1 日

広報紙は、行政協力員を通じて全世界に配布しています。届かなかつたり、配布が遅いときは、総務課秘書広報係へご連絡ください。

昭和43年3月1日第3種郵便物認可 (1部5円)

昭和46年度から  
3カ年継続事業として  
すすめていた市立桂城小  
校の新築工事がこのほど完成し  
5月17日、新装の体育館で喜びの  
落成式を行いました。新装になった桂  
城小学校の校舎は、鉄筋3階の堂々たる校舎  
に体育館が付随、とくに、特別教室の充実を誇  
る近代的な校舎に生れ変わり、子どもたちの喜  
びもひときわ大きいです。

一方、この日、同校グランド西側に建築  
していた桂城スポーツ館も落成、有  
浦スポーツ館についてスポーツ  
愛好者に、この完成が喜ば  
れています。

## 新しい学校ができたゾ!

昭和46年度からはじまった工事も、途中、経済変動の影響を受けるなどして苦難の道を歩んだが、これを克服して、総工費3億3,870万円をかけ、計画どおりものに完成した。校舎建物面積は体育館を含め6,311.7㎡の広い面積を有している。

また、特別教室の中でも、ことばの教室、アナライザー室、音楽室、理科室、図書室等の教育設備がよくととのっていることは、子どもたちの学習効果の高まりに大きな役割をはたすことには及ばないところであり、同校の教育目標である「たくましく、ゆたかに、実践する子ども」の達成に、新校舎はその期待に十分こたえてくれることと思う。

(写真) 完成した桂城小学校とその完成を喜ぶ子どもたち



## 桂城小 スポーツ館校 が落成



(写真) 6月1日からオープンする桂城スポーツ館

### みんなて使おう桂城スポーツ館

昨年11月から、桂城小学校校庭の西側に、総工費1,237万円を投じて工事をすすめていた「桂城スポーツ館」が完成し、さる5月17日、同スポーツ館で竣工式を行ない、6月1日から市民に開放します。

このスポーツ館は、市民の運動不足の解消と健康保持のため建設したもので、市内では、昨年オープンして大変好評を得ている有浦スポーツ館につづく体育施設です。

今度完成した桂城スポーツ館は、建築のべ面積が823㎡(249坪)で、このうち競技場は628㎡(190坪)の広さをもち、バレーボールはもちろん、バスケットボールやテニス(支柱の設備

あり)もできます。

スポーツ館内の施設としては、男女別のシャワー室や音楽装置、湯沸湯があり運動器具として、バレー、テニス、バドミントンの支柱とボール等のほか、ベルトマッサージ器、自転車運動練習器など8種の器具が備えつけてあります。

### <利用は無料デス>

スポーツ館の使用は、有浦、桂城とも無料です。使用申し込みは、直接スポーツ館に申し込むことになっていますのでスポーツ館利用希望者は、遠慮なく申し込んで下さい。

### <桂城小の沿革>

桂城小学校は、明治7年4月、大館に創立された中城学校と西街学校がその前身といわれている。中城学校は土族の子弟、西街学校は外町の子弟を教育した大館では最初の官立の学校であったが、2校ともどこに校舎があったかは、今のところ明らかでない。

大館市史編さん室の佐々木陽二氏によると、中城学校は西中城(市役所の駐車場と裁判所の間)に、そして、西街学校は現在の閑居町(愛宕町)付近にあったのではないかという説をもっているが、いずれ大館市の教育史の中で、それが明らかになるものと思われる。

その中城学校と西街学校は、明治16年6月に合併して「大館小学校」となり翌年に新校舎を現市役所庁舎の所に新築したが、明治35年、大館尋常高等小学校は大館高等小学校と大館尋常小学校に分離、高等小学校は旧城跡に新築移転した。

以来、幾多の教育令の改正を経て、昭和29年4月1日に現在地に移転、今度のよろこびの新校舎新築となったが、このような沿革の中で歩みつけてきた桂城小学校も、今年でちょうど100周年を迎えることになり、新校舎の完成という二重の喜びの中で、桂城小学校は新たな歴史の1ページをくり広げようとしている。

# 新中央公民館 6月1日開館



(写真) 新しい中央公民館

向って左側の建物は和室と調理室  
真中は事務室と更衣室右側は付属  
体育館

本年3月以来工事を進めていた新中央公民館がこの程完成し、6月1日から開館します。

昭和30年以来、市民のみなさんから親しまれ、大いに利用された三の丸の公民館に別れを告げ、さる5月30日、旧桂高校跡地の新中央公民館に移転しました。

新公民館は部屋数も多く、それに体育館が附属し、十分な広さを持っております。市民のみなさんの学習に、集會に

議に、あるいは体育、スポーツにと、幅広く利用されることと思います。

公民館は、各種の社会教育事業を主催してみなさんにご参加願うとともに、公民館の施設をみなさんの自主的な学習活動に提供して、ともに学び、ともに考え合って日常の暮らしを楽しく豊かにするためにどう市民のみなさんのものでござい、大いに利用してお互いに人間的に成長することに努めましょう。

公民館を利用するには、必ず2日前に公民館使用申込書を提出し、使用料を納入して許可を受けてから使用していただきます。使用料については、公的機関団体、社会教育関係団体、文化団体が使用する場合は免除になります。使用料の一覧表は次の通りです。

## <付属スポーツ館使用料金表>

使用区分	時間区分		自 8時		自 12時			
	自 8時	自 12時	自 8時	自 17時	自 12時	自 8時		
	至 12時	至 17時	至 17時	至 22時	至 22時	至 22時		
営利、営業を目的とする使用	入場	無料	1,500円	2,000円	3,000円	2,000円	4,000円	5,500円
	入場	有料	6,000円	3,500円	6,000円	5,000円	9,000円	12,000円
営利、営業を目的とする使用			6,000円	7,000円	12,000円	10,000円	18,000円	25,000円

## <中央公民館使用料金表>

使用時間	使用料		
	自 9時	自 17時	自 9時
	至 17時	至 22時	至 22時
和室各1室	300円	400円	600円
調理室	300円	400円	600円
婦人室(和室)	300円	400円	600円
会議室	300円	400円	600円
美術室	300円	400円	600円
第1学習室	1,000円	1,500円	2,000円
第2学習室	300円	400円	600円

燃料費は実費負担

# 大館市農業総合指導センター発足

## ～懸案の指導体制一本化を確立～

今までは、農家に対する指導体制も県、市、農協等がそれぞれ分野で指導し、その指導体制は必ずしも一様でなく、受ける立場の農家に混迷を与えてきたところで。

しかし、最近の農業技術の高度化、さらには経営の専門化がすすむ中で、関係指導団体のばらばらな指導体制に深い反省が求められ、関係指導団体の指導の一元化が急務とされていた昨今でもありません。

このような現状の中で、関係指導団体が話しあい、集落農場化対策を中心に、生産から流通にいたる一貫した指導体制を確立しようということになり、懸案の「指導センター」を4月30日に発足させたことは、本市の農政面における画期的なできごとといえるし、プロジェクトチームをつくってすすめられる今後の一元化された指導体制に寄せる農民の期待も大きいようです。

的なきごとといえるし、プロジェクトチームをつくってすすめられる今後の一元化された指導体制に寄せる農民の期待も大きいようです。

## <センターの仕事と

### その構成>

指導センターではどんな仕事をするのかそのあらましを説明すると

- ◆集落農場化の推進
- ◆地力増強のこと
- ◆農業後継者育成のこと
- ◆関係制度金融の事前、事後の指導
- ◆市開発基本計画、各種計画等のしごとなどがこのセンターで行う仕事です。

## <収納課> (課長・日景賢二)

### ●庶務係

- ◆市税および税外諸収入金の収納カードの整理保存に関する事
- ◆市税および税外諸収入金の欠損処分に関する事
- ◆納期前納付の報償金の交付手続きおよび過誤納金の還付手続きに関する事
- ◆納税思想の普及および向上に関する事
- ◆納税貯蓄組合等納税団体の設置奨励および指導育成に関する事

### ●収納第一係

- ◆市税、税外諸収入金の徴収に関する事



- ◆市税等にかかる督促状の発付、納入督促および滞納処分ならびに強制執行に関する事
- ◆市税等の差押物件の保管および換価処分に関する事
- ◆市税等の徴収金の交付要求に関する事
- ◆市税等の徴収猶予に関する事
- ◆市税等の延滞金の減免に関する事
- ◆市税等の徴収の受託、囑託に関する事
- ◆犯則取締に関する事

### ●収納第二係

- ◆国保税の徴収に関する事
- ◆国保税の督促状の発付、納入督促および滞納処分に関する事
- ◆国保税の差押物件の保管および換価処分に関する事
- ◆国保税の徴収金の交付要求に関する事
- ◆国保税の徴収猶予に関する事
- ◆国保税の延滞金の減免に関する事
- ◆国保税の徴収の受託および囑託に関する事

## <広域消防>

# 新鋭救急車を配置

大館周辺広域市町村圏組合消防が発足してから2年1か月、この間、圏域の防災活動の強化をはかるため、着々とその機動力の充実に力を注いできました。

今年は、より効率的な防災活動を図るため、広報車2台と救急車1台を配備しました。広報車は、比内と田代の分署に配置し予防査察と広報業務のため、日夜活躍をつづけています。

一方、新たに消防本部に配

置になった救急車は定員10人乗りの大型のもので車内には、酸素吸入器や人工呼吸器等が備えつけられています。



これで、消防署の救急車も2台になり圏内の急救活動も一段とスピード化されることとなります。今度の広報車の購入と救急車の増車によって、広域消防も着々とその機動力を強化しつつあり、市民の期待にそえようと、努力しているところですので。

一方、指導センターはどんな団体が構成されるか、そのメンバーとして

- ◆市役所
- ◆農業委員会
- ◆農業協同組合
- ◆農業共済組合
- ◆土地改良区
- ◆森林組合
- ◆教育委員会
- ◆農業改良普及所
- ◆酪農農業協同組合

以上の9団体が構成されており、市長は、この団体の職員と農業改良普及員を「指導員」として委嘱し、指導員は運営委員会の決定と方針に基づいて事業の実践に携わることになります。

## <運営委員会>

指導センターの円滑な運営をはかるため運営委員会が設置され、この委員は市長が委嘱することになっています。

指導センター発足と同時に運営委員に委嘱された方々は

- 大館市長 石川 芳男
- 大館市議会議長 佐藤民二郎
- 大館市議会議長 菅原 一雄
- 大館市農業委員長 畠山 耕英
- 大館市教育長 吉成 成敏
- 大館市農業協同組合長 石戸谷徳蔵
- 大館市農業共済組合長 福岡宇一郎
- 大館市土地改良区連絡協議会長

- 戸田 竹雄
- 大館、比内森林組合長 三浦 久雄
- 大館農業改良普及所長 阿部 悦夫
- 大館酪農農業共同組合長 近藤 由蔵

## <会長には石川市長>

センターの会長には石川市長、また同センターの事務所は市の農林課内に置かれ、所長として農林課長がその任務を担当、会長を中心に指導センター内の調整をはかりながら、メンバーの一致協力的なものに、指導一元化の中から、農業振興のため前向きな姿勢で取組むこととして

# 大きな成果をおさめ無事帰館



(写真) 出発に際し、各市長へのメッセージを奈良団長に手渡す石川市長

観光大館杉の子親善使節団(観光キャラバン)は5月12日朝、秋北バスの協力で大館を出発した。  
第1目的地の新潟市長と会見し、団長奈良駒吉氏より大館市長からのメッセージが届けられ、つづいてミス杉の子娘

## 本州一周の観光キャラバン隊

(写真)

大阪市長に杉苗を贈る杉の子娘



り杉苗と秋田杉の花器が贈られ新潟市よりの観光客の大館市受け入れ等について懇談した。新潟市内では観光あっせん業者12カ所を回り、13日の午後大阪に向った。14日朝大阪市に着き、11時から大阪市内の観光あっせん業者や報道関係者22名の出席を得て、大阪秋田県事務所の司会で懇談会を開催し、大館市内の温泉の紹介や観光行政について懇談した。

その後大阪市長へメッセージ等届け、15日朝名古屋に向い正午名古屋に着いた。名古屋役所で準備した昼食を全員で会食し、市長のメッセージや記念品等を贈ったが、名古屋でも立派な名古屋城の贈物がミス杉の子娘全員に渡された。16日朝名古屋を出発し、夕方那須高

原着、17日11時半、福島市長と会見メッセージ等を届け、市内業者を回り仙台に15時着、直ちに仙台市内の業者を回り広く宣伝し、18日午後9時仙台市長にメッセージ等を届け、本州各地を一巡したキャラバン隊は、各地の盛大な歓迎の中で、本市の温泉地、大文字焼き、秋田犬、声よし鶏、キリタンボなどのPRに大きな成果をあげ、18日の20時大館市に着着した。(同行者、小林記)

## 保健婦の窓

### 足・腰の痛みと日常生活

成人病検診や健康相談のさい、足、腰の痛みを訴える人が多くなってきています。

その原因はいろいろありますが、ここでは作業時の姿勢や日常生活の行動から起るもの原因をさぐり、これを改善して痛みを軽くする方法を考えてみましょう。

#### ① 変形性関節症

関節の軟骨が重い物を長い間持ち上げる仕事や、不自然な姿勢で長く仕事を続けると軟骨がつぶれ、そこに新しい軟骨ができて関節が変形することで膝の関節が最も多く、股、肘、脊椎関節におこる。

#### ② 椎間板ヘルニア

椎骨間(主に腰椎)の軟骨の一部が後方にぬけ出して、脊ずい神経を圧迫して、腰痛や、下肢痛をおこす。

#### ③ ギックリ腰

重い物を無理に持ち上げたり、腰を急にねじったりした時、関節がずれてその刺激によって炎症をおこす。

<日常生活に注意をしましょう>

#### ① 腰に無理な力が入らないように

- ・重い物を持ち上げる時は中腰にならないように。
- ・田植など腰を曲げる作業の時は、15分に1回、2~3分腕を伸ばす。
- ・主婦の場合は流し台の高さを背の高さに合せ、台などで調節する。
- ・事務的な仕事をしている方は、椅子を前に引いて上体をかがめないようにする。

#### ② 背筋ののび・ちぢみの運動を

- ・上向きにねて膝関節を、おなかにくっつけると背筋が伸びる。つぎに足を伸ばすと背筋がちぢむ、この状態を5秒づつ10回くらい繰り返す。
- ・棚に物の上げおろしは台をして目の高さより低い位置で行う。

#### ③ 疲労の回復を測る

- ・入浴して血液の循環をよくし、筋肉の緊張をほぐす。
- ・ふとんをよく干し、適度な軟さで充分な睡眠をとる。

## 緑と清い空気を求めて

### <市民の森> に集う老若男女



若葉の季節は、いやおうなしに人々を野外にさそう。比内前田に昨年オープンした市民の森には、緑と澄みきった空気の中でいこのひとときを過そうと、学校の遠足や家族づれで連日賑わいを呈している。道端いっぱい咲くつつじ群の中にひととき引き立つライラック、池に映える花ショウブを眺めながらの遊歩は絶好の行楽地として人气的になっている。  
「休けい所」と「森の家」の使用は無料、そして広場ではバレーボールなども楽しめる。グループでの利用も多くなっているし、サイクリングを兼ね、家族づれで森を訪れる人々も増えているようです。  
花あり、樹木あり、山あり、沼あり、とにかく自然をふりかえるには格好の森です。休息に、そしてレクリエーションに皆さんのご利用をおすすめします。

## 大館市明るい選挙推進協議会

会長・日景 留治

日まぐるしく変動する時局下に、いよいよ参院選を迎えることになり、人々の選挙に対する関心は生活の切実さを反映して漸次高まりつつある。

前回の参院選の全国投票率は57%と甚だ低い成績であっただけに、全国の明るい選挙推進協議会でも投票率の向上のために色々の施策を講じているが、何よりも選挙民の自覚が最も大事で、とくに最近最低になっている20才から25才までの青年層の自覚奮起を促して止まないものです。

わが大館市の前回の参院選の投票率は65.74%で、全国平均をかなり上回っているもの、市や県の議員の投票率に比して遙かに劣っている点は、各自の関心度の高まりによって、率の向上を期したいものである。

## 参院選を明るく

青年の投票率の低い原因にはいろいろあろう。アンケートによる各所の調査にも現れているように、政治への不信、脱党的な考え方、候補者に支持するに足る人物がいなくてか、選挙制度に対する不満とか、うなずける点もあろうけれども、政治の重要性を考えるならば、前記のような理由があるうと、棄権は国民として甚だ無責任な行動であることに思いを致さなければならない。

参議院議員は、とくに、良識ある人物が要請されており、選挙運動については候補者自身、率先して明るい選挙に徹するよう、候補者を助ける運動員も、一般選挙人にとって大切なことである。

わが大館市民の尺度の試みされるこの選挙を、立派に開始して下さるよう、お願いしてやまない。

### 市民の善意

＜福祉事務所扱い＞  
 大館警察署（済青会）  
 災害遺児へ 50,000円  
 西村祐治氏（大町）  
 児童福祉施設へ 100,000円  
 三浦力男氏（餅田）  
 児童福祉施設へ 8,000円  
 伊藤イサさん（常盤大町）  
 身体障害者施設へ 10,000円  
 成田フミさん（白沢）  
 老人福祉施設へ 10,000円  
 ＜老人ホーム扱い＞  
 大館理容師会 13名 散髪奉仕  
 山山ユリ・ミサさん（曲田） りんご  
 菅原つやさんほか3名（一心院） 舞踊、菓子2箱  
 大館理容師組合 11名 散髪奉仕  
 鈴木覚氏（経井沢） すまし餅2折

### 大館局の局番が2ケタに変わる

6月19日午前0時から  
 大館電報電話局では市内の電話事情を緩和し、加入者をふやすためには、現在の5数字の電話番号のままでは困難になり、大館の局番を全部2ケタに変更して6数字の番号にすることになりました。

市外局番					
新	0186				
旧	01864				
市内局番					
局	本局	二井田局	花園局	釈迦内局	新田別
新	4243	45	46	48	
旧	23	5	6	8	

例) 市役所電話の場合  
 (現在) (6月19日から)  
 2局1212 → 42局1212

### 固定資産税の納付場所を追加

昭和49年度固定資産税の納付書の中に印刷のミスより、つぎの金融機関が印刷漏れになっております。  
 従来と同じく市の指定金融機関でありますので、追加訂正しておわび申し上げます。

記  
 大館信用組合

### ＜出稼ぎ者の皆さん＞ 就労前の健康診断を受けましょう

～受診料は無料です～  
 これから出稼ぎに行く人たちに、体力に応じた業務に就労させるとともに、就労中における疾病の防止と安全就労を図るため、市ではつぎの日程で健康診断を行います。  
 受診料は無料ですので、出来るだけ受診するようにして下さい。

記  
 場所・大館市立総合病院  
 受診日・毎週火、水、金曜日（午前中）——今年中つづけます

### 農地被買収者国庫債券で事業資金を貸付

農地被買収者国庫債券を担保に、今年も事業資金をお貸しします。債券所有者で借入れを希望する方は、総務課庶務係へおいでください。

記  
 ◆貸付限度額  
 貸付限度一覽表

券面種類	期限	貸付割合	貸付限度額
2,000円	1枚	9.4%	188円
4,000円	"	"	376
1万円	"	"	940
2万円	"	"	1,880
4万円	"	"	3,760
6万円	"	"	5,640
8万円	"	"	7,520
10万円	"	"	9,400
20万円	"	"	18,800
30万円	"	"	28,200

注) ※10年均当償還債券である。  
 1. 貸付は同一記名者について限度額は10万円である。  
 2. 2枚以上の国債について申し込む場合でも、合計額10万円が貸付限度額とする。  
 3. 期限は、昭和49年6月15日から昭和50年6月14までとする

### 十二所地区の電話がダイヤル式に

午後2時より～  
 十二所地区の電話事情を緩和するため昨年からは新しい電話交換所を建設するなど、電話のダイヤル化工事をすすめてきましたが、6月26日（水）午後2時に現在の磁石式からダイヤル式の自動電話に切り替えられます。  
 現在の電話番号の前に「52」の市内局番がついて6数字の電話番号となり、同地区も大館局との通話は、これまでの「市外扱い」から「市内扱い」となり市外局番は現在の「018647」から大館局と同じ「0186」に変更します。

### 就業構造基本調査にご協力を

この調査は、7月1日現在でわが国の人口のうち、働いている人はどのくらいか、どんな産業、職業に従事して、何時間働いてどのくらい収入を得ているか、また、労働力が産業間、地域間でどのように移動しているかなど、その動向を調査するものです。

この調査結果は、国や地方公共団体の経済計画をはじめ、雇用、失業対策など各種施策の基礎資料として使われます。なお、6月下旬に調査員がお伺いしますが、調査表に記入していただいた事柄は、統計を作るためにだけ使われるもので、税金など統計以外の目的に使用することは絶対にありませんので、この点をご理解の上、ご協力くださるようお願いいたします。

### 水道料金の集金にご協力を

現在水道料金の集金は、一般民間人に委託して行なわれていますが、次のことに、ご協力願います。  
 ◆水道料の集金を日曜日・早朝・夕方などに、おじゃますることがあります。  
 ◆共稼ぎや不在の多い家庭では、銀行口座振替をご利用下さい。  
 ◆犬は、つないでおいてください。

### 婦人ガンの検診

◆とき・7月3, 5, 10日  
 ◆じかん・午後1時30分から  
 ◆検診できる病院等  
 石塚医院（向町）  
 奥田産科婦人科医院（清水1丁目）  
 大館市立総合病院（豊町）  
 佐藤産科婦人科医院（長倉町）  
 立石産科婦人科医院）  
 津島医院（長倉町）  
 渡辺医院（御成町1丁目）  
 ◆料金 1,100円  
 30才以上の人には、市で550円を補助します。  
 ◆申込先 厚生課保健衛生係  
 申込み期限が5月末日で切れましたが、まだ余裕がありますので、希望者は電話でも結構ですから、6月20日まで申込みください。

### 赤ちゃんの健康相談

とき・5月4日（火）  
 （旧市内で長木川以南の方）  
 6月11日（火）  
 （旧市内で長木川以北の方）  
 6月18日（火）  
 （新市内の方）  
 ところ・大館保健所二階  
 じかん・3カ月児 午後1時～2時  
 （49年3月生まれの方）  
 5カ月児 午前9時～10時  
 （49年1月生まれの方）  
 ※相談料は無料です。個人あての通知はしていません。母子健康手帳を必ず持参ください。

### 6月の健康相談

(日程)	(場所)
6月5日	真中公民館
6日	花矢公民館
8日	釈迦内公民館
10日	市役所当直室
15日	矢立診療所
15日	十二所公民館
20日	下川沿公民館
22日	二井田公民館
25日	上川沿公民館
26日	長木公民館

＜時間＞  
 いずれも午前10時～午後3時まで

### 3才児検診

とき・6月14日（金）  
 じかん・午後1時～2時  
 ところ・大館保健所2階  
 対象者・5月1日～5月31日までの間に満3才になった幼児とハガキで通知を受けた幼児  
 ※検診料は無料です。必ず母子健康手帳を持参ください。

### 稲作転換田の現地調査

市の農林課では、49年度の稲作転換田（米生産調整）の現地確認調査を6月15日頃から実施します。  
 まだ、稲作転換実施計画書を提出していない方は、農事連絡員を通じて、至急農林課へ提出して下さい。  
 なお、標示板についても、稲作転換田1枚毎に、見やすいように高めに立ててください。

予 防 接 種		問診票は必ず接種前に自宅で記入のうえ受付へ提出してください。 問診票は市役所厚生課、支所および各出張所にあります。間隔をずらさないで接種を受けてください。											
会 場	種 別	十二所公民館	市 民 体 育 館										対 象 者
			花 矢 公 民 館	上 川 沿	下 川 沿	二 井 田	真 中	釈 迦 内	長 木	田 町 以 北	大 町 以 南	・3才以上～6才未満 ・55才以上～64才未満 ・3才以上の希望者、 昨年接種した者は追加 免疫として1回接種で よい初回者は2回接種	
日本脳炎 (1回170円)	接 種	6月18日	6月19日	6月19日	6月25日	6月25日	6月25日	6月25日	6月25日	6月25日	6月26日	6月27日	

### 公民館の窓

●家庭教育学級  
 6月の学習課題は「子どもの正しい理解」です。  
 講師は東中学校の荒谷武夫校長先生  
 そして、各学級主事は  
 桂城学級 吉成敏子先生  
 城南学級 安保憲一先生  
 有浦学級 富樫ミズ先生  
 城西学級 矢吹孝子先生

●老壮大学  
 とき・6月17日（月）午前10時  
 ところ・中央公民館  
 課題・老後の家庭生活  
 講 師・鳥潟コロニー園長  
 横山一成先生

●青年学級  
 青年学級の参加者を募っています。  
 開講式は6月19日、午後6時からです。希望者は中央公民館へお申し込みください。